VI Campeonato del Mundo de **Hapkido**

El pasado 19 de Abril de 2008 se celebró en Chang Yeong, Corea del Sur, el VI Campeonato del Mundo de Hapkido y la Copa del Presidente de la Comunidad de Kyung Nam. Como no podía ser menos y en su afán de dar a conocer el

Hapkido practicado en la Asociación Kido España de Hapkido, presidida por el Gran Maestro Doo Hyung Cho, esta Asociación participó en este certamen internacional con una nutrida representación de participantes que tan buenos resultados obtuvieron en el anterior Campeonato del Mundo, en la próxima edición de EL BUDO-KA ampliaremos la información y los resultados obtenidos. Las categorías definidas por la organización del campeonato fueron las siguientes:

Combate - Defensa Personal - Formas con armas - Formas sin armas

La competición se desarrolló en horarios de mañana y tarde en el estadio de Chang Yeong, estando organizada por el Ayuntamiento de Chang Yeong y Kyung Nam Hapkido Association. Nuestros participantes en las distintas categorías son:

Pilar Hernández, CN 2º Dan de Hapkido. Categoría de forma con arma. Macarena Cuadrado, CN 1º Dan de Hapkido. Categoría de forma con arma.

José Luís Rueda, CN 2º Dan de Hapkido. Categoría de defensa personal.

Juan García, CN 1º Dan de Hapkido.

Categoría de Forma con arma. Xavier Vicente Clavell, CN 1º Dan de Hapkido.

Categoría de forma con arma y forma sin arma. Alex García, CN 1º Dan de Hapkido.

Categoría de forma sin arma.

David Alonso, Cinturón Marrón de Hapkido.

Categoría de cinturones de color, en forma con arma. Jesús Morales, Cinturón Azul de Hapkido. Categoría de cinturones de color, en defensa personal. Alba Donoso, Cinturón Azul de Hapkido. Categoría de cinturones de color, en defensa personal.

Antonio Regidor, Cinturón Verde de Hapkido.
Categoría de cinturones de color, apartado de combate.
Jaime Petisco, Cinturón Amarillo de Hapkido.

Categoría de cinturones de color, apartado de combate.

Ramón Compán, Cinturón Amarillo de Hapkido.

Categoría de cinturones de color, Forma sin arma.

A excepción de José Luís Rueda, estos doce competidores tuvieron su "bautismo de fuego" en las competiciones de Hapkido.

Destacar que este Campeonato Internacional de Hapkido es la Primera Copa del Gobernador de la provincia de Gyeongsangnam-do, organizado por el Condado de Changnyeong, donde se mantiene el espíritu de independencia del pueblo coreano.

El maestro Doo-Hyung Cho mostró su agradecimiento y gratitud al Excmo Sr. D. Tae-Ho-kim, Gobernador de la provincia de Gyeongsangnam-do, al Excmo. Sr. D. Choong-Sik Kim, Alcalde del Condado de Changnyeong, al Gran Maestro Sang-Go Yoon y "a los habitantes de este hermoso lugar y a todos los colaboradores, por la calurosa bienvenida que nos han proporcionado."

Destacó también que "El Hapkido es un Arte Marcial completo, gracias a la gran dedicación y esfuerzo de los artistas marciales coreanos, que han sintetizado toda la filosofía y sabiduría de las tradiciones marciales coreanas."



















